

EPF 2017 – die Fachmesse rund um den Fußboden

Die elfte Estrich Parkett Fliese Messe vom 29. Juni bis zum 01. Juli 2017 ist als Handwerkermesse für den Mittelstand konzipiert und bietet auch 2017 wieder Herstellern, Dienstleistern und Händlern eine Plattform für den direkten Kontakt zu den Entscheidern: den Anwendern, Planenden und den Ausführenden

In 2017 wird die Gewichtung der EPF zunehmend internationaler: neben 160 Ausstellern aus Deutschland sind 27 Aussteller, also 15% aus dem europäischen Ausland angemeldet und bieten mit Unternehmen aus Belgien, Bulgarien, Dänemark, Frankreich, Italien, den Niederlanden, Österreich, Schweden, Schweiz, Spanien und Tschechien einen breiten Überblick über das internationale Angebot und laden zum europäischen Netzwerken und fachlichem Austausch ein.

Wie auch auf den Vorveranstaltungen ist der Bereich Estrich mit 56% der Aussteller am stärksten repräsentiert, gefolgt von Parkett mit 19% und Fliese mit 15% sowie sonstigen Dienstleistungen mit 10 %.

Die Besucher der EPF 2017 erwartet eine ansprechende Mischung aus Praxis und theoretischen Fachinformationen. Sie haben viele Möglichkeiten neue Maschinen und Geräte live und in Aktion zu erleben und auch selber zu testen. Ein interessantes Rahmenprogramm aus praxisnahen Fachvorträgen von Spezialisten bietet die Möglichkeit sich weiter zu bilden. Einem Austausch unter Kollegen, aber auch zwischen Fachbesuchern und den Ausstellern bietet der Biergartenabend in zünftiger Atmosphäre. Abgerundet wird das Rahmenprogramm durch den Galaabend am Freitag mit dem DJ Hakan Turan – bekannt aus vielen Sendungen des Bayerischen Rundfunks. Dass sich die Messe bewährt hat zeigen die Zahlen der letztmaligen Veranstaltung: 98 % Fachbesucher fühlten sich an den drei Messetagen in Feuchtwangen rundum wohl und gaben zu 99% eine positive Weiterempfehlung für die Messe.

Ideelle Träger der EPF 2017 sind die Bundesfachgruppe Estrich und Belag im ZDB, die Landesfachgruppe Estrich und Belag im Landesverband Bayerischer Bauinnungen, der Bundesverband Estrich und Belag e.V., die Bundesfachschule Estrich und Belag e.V., der Zentralverband Parkett- und Fußbodentechnik, der Fachverband Fliesen und Naturstein im ZDB sowie die Landesfachgruppe Fliesen und Naturstein im Landesverband Bayerischer Bauinnungen. Für die Messeorganisation und Durchführung der Veranstaltung zeichnet die Bayerische BauAkademie in Feuchtwangen verantwortlich.

Das Messeangebot und viele Hinweise für Aussteller und Besucher ist online abrufbar unter
www.epf-messe.de

2.528 Zeichen

Pressekontakt

Bayerische BauAkademie
Geschäftsführerin Dipl.-Ing. FH Gabriela Gottwald
Ansbacher Straße 20

91555 Feuchtwangen
gottwald@baybauakad.de
Bayerische BauAkademie

Die Bayerische BauAkademie ist eine Einrichtung des Berufsförderungswerkes des Bayerischen Baugewerbes. Zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015.